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« Moi, je suis le pain de la vie. 

 Celui qui vient à moi n’aura jamais faim ;  celui qui croit en moi n’aura jamais soif. » 

Dans l’Évangile d’aujourd’hui, nous retrouvons Jésus qui vient de nourrir une foule 

affamée ; pour ces pauvres gens c’est quelque chose d’extraordinaire : ils viennent à Lui 
pour qu’Il réponde à leurs besoins matériels. Mais Jésus ne veut pas être pris pour un 

«super boulanger» ; ce n’est pas sa mission. 

C’est également vrai pour nous aujourd’hui. Nos prières ne doivent pas se limiter à de 

simples demandes matérielles : ce que le Seigneur veut nous donner est bien plus 
important. La grande priorité ce ne sont pas les biens que nous possédons, ni ceux que 

nous voulons posséder. Jésus voit tous ces gens qui travaillent dur pour leur nourriture 
corporelle. Aujourd’hui, le Seigneur voudrait leur révéler une autre nourriture, un 

pain “venu du ciel” pour la Vie Éternelle. 

Se nourrir du Christ, c'est d'abord établir une bonne relation avec Lui dans la prière, 
dans les activités quotidiennes, et se laisser transformer par sa Parole de vie. Jésus est 

également nourriture par son Corps et son Sang ; cette nourriture est offerte à tous lors 

de la célébration Eucharistique. 

Mais l’Eucharistie n’est pas simplement un repas, une liturgie où tout doit se dérouler 
selon les normes et les rites, où chacun joue le rôle qui lui est assigné. Il ne s’agit pas 

simplement de somptueux vêtements liturgiques, de riches décorations, d’homélies bien 
préparées… Il s’agit d’une rencontre communautaire qui, en communiant le Corps du 

Christ, fait grandir notre foi en Jésus, le pain venu du ciel. 

Communier au Christ, c'est communier dans sa Parole, c'est communier à sa Présence 

dans l'Eucharistie, c'est communier à nos frères et sœurs au quotidien. Le pain de 
l'Eucharistie est le signe de cette force que nous donne le Seigneur de communier à Lui 

dans l’Amour du Père- Fils Esprit Saint dans notre aujourd’hui. Communier au Christ 
n'est pas d'abord recevoir une hostie mais de se laisser transformer par Lui au 

quotidien. C'est pour cela que Jésus a donné sa vie.   

Le jeune Bienheureux Carlo Acutis disait que l’Eucharistie était son «autoroute vers le 

ciel». À chaque Messe, nous découvrons combien le Christ est plein d’amour pour nous 

et pour le monde. En venant nous nourrir du Corps et du Sang du Christ, nous nous 
engageons à être les témoins de l’espérance qui nous anime. Que le Seigneur nous garde 

fidèles à cette mission qu’Il nous confie. 
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